
 

 

 

Compte-rendu du  

Conseil d’Administration du 

Mardi 2 Décembre 2021 

Agence Crédit Coopératif Courcelles 

 

 

Administrateurs présents : 

Claire BESSON, Evelyne CARRÉ, Gislaine DROUINEAULT, Michel FOUILLAUX, Jean 

FRÉBOURG, Françoise GIRMA, Sylviane GRISON, Marie-Christine LI SEN LIE, Patrick 

LOPEZ, Jacques MIET, et Jean-Jacques PORIEL  

 

Administrateurs absents et excusés : 

Patrick FALAISE, Françoise LOIRE, Stéphane PETTE, Alain PIERRE et Karol SACHS. 

 

1. Approbation du Procès Verbal du C.A. du 5 Octobre 2021 

 

Le Conseil d’Administration approuve à l’unanimité le Procès-Verbal du Conseil 

d’Administration du 5 Octobre 2021 (en P.J.). 

 

2. Compte-rendu de gestion depuis le CA du 5 octobre 2021 (J. FRÉBOURG) 

 

 Point sur le recrutement des nouveaux adhérents (annexe1) 

A ce jour l’association compte 178 adhérents pour un objectif 2021 de 170 adhérents. 

Pour mémoire nous comptions fin 2020, 161 pour un objectif initial de 180 adhérents. Il 

faut noter que la plupart des nouveaux adhérents proviennent d’une démarche spontanée 

par mail et non via la DRH du Crédit Coopératif. 

Il serait intéressant de lancer une étude auprès des nouveaux adhérents 2020 et 2021 

pour connaitre l’origine de leur adhésion, l’origine de leur démarche, quelles sont leurs 

attentes en adhérant à l’association, quelles informations ont-ils obtenues sur l’A.A.C.C. et 

par quels canaux …. 

J. MIET se charge d’établir un questionnaire qui sera adressé ultérieurement aux 

nouveaux adhérents. 

 

 Point sur les finances de l’A.A.C.C. (annexe 2) 

Les recettes s’élèvent à 12 230 € : 8 233 € de subvention du Crédit Coopératif et 2 970 € 

de cotisations (en augmentation par rapport au budget de 2 535 €), 710 € de participation 

à la journée Giverny et 137 € pour les visites. 

 

Les dépenses s’élèvent à 7 980 €. 
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En dehors des frais habituels (assurance, revue, informatique…), une augmentation des 

frais bancaires suite au prélèvement d’une commission de compte en octobre 2021. 

La sortie à Giverny a coûté 5 582 €  

 

L’exercice est donc actuellement excédentaire de 4 250 € ; il sera ramené à # 3 500 € 

après la tenue du Club Épargne. 

 

Les avoirs de l’AACC s’élèvent actuellement à 36 800 € (28 300 € en banque et 8 500 € en 

parts CC). 

 

3. Compte-rendu d’activités 

 

 Rencontre avec Jérôme SADDIER du 11 octobre 2021-P. LOPEZ (annexe3) 

L’entretien a été très cordial et très direct sur la situation du Crédit Coopératif qui reste 

préoccupante. Le Président du CC souhaite : relancer la relation client qui s’est distendue, 

développer l’offre I.A.R.D., ouvrir le droit de vote à la clientèle des particuliers. 

 

 Assemblée générale de l’U.A.R.B.P. du 10 novembre 2021 (J.MIET) 

Rien de particulier à signaler, la Présidente de l’U.A.R.B.P. a décidé de ne pas se 

représenter. Les associations des retraités B.P. enregistrent une forte érosion de leurs 

adhérents en attente de plus de services. A noter la fusion des 2 centres informatiques, 

ITCE (CE) et IBP (BP). Cette fusion concerne 2.800 salariés. Le Directeur de l’ITCE 

prendra la direction de cette S.I. intitulée BPCE SI. Les salariés de la nouvelle structure 

quitteront la Convention Collective des Banques pour celles des S.I. Ce regroupement 

impliquera également la suppression de nombreux postes et potentiellement un nombre 

accru de futurs retraités. Pas de représentants de la Direction des B.P. présents à cette 

AG, mais seulement un membre du Marketing des B.P. pour évoquer les futurs jeux 

olympiques 2024 et faire appel à candidature pour les actions de bénévolat.  

Pour information, la B.N.P. a décidé de quitter l’Union des associations des retraités des 

banques. 

 

 KLESIAMut (J.-J.PORIEL) 

La C.PA.M. prévoit un déficit pour 2022 de 20 milliards d’€uros et une augmentation des 

charges de + 1,9 %. En conséquence il faut s’attendre à une augmentation des cotisations 

2022 de l’ordre de + 2 %. A noter que KLESIAMut adhère désormais au réseau « Carte 

Blanche ». Il s’agit d’une plateforme de services santé, qui intervient dans le domaine du 

tiers-payant, de la gestion des réseaux de professionnels de santé (optique, audio et 

dentaire). 
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Le 16 décembre 2021 se tiendra une réunion entre CPAM, Mutuelles, Complémentaires 

santé et IP pour étudier l’opportunité de la création d’une « grande Sécurité Sociale ». Ce 

projet semble de longue haleine et difficile à mettre en œuvre. 

 

 Sorties Culturelles (E. CARRÉ) 

o 06/10/21   Giverny, 35 adhérents et conjoints 

o 02/11//21  Sortie Ministère des Finances à Bercy (22 participants) 

o 14/12/21   Sortie UNESCO (annulée pour restriction sanitaire) 

et Visite Hôtel Drouot (à confirmer en janvier-février) 

 

 Relations avec le CSE Crédit Coopératif 

Les adhérents commencent à recevoir des offres promotionnelles : Chocolats, voyages, 

locations… Cependant il apparait que certains adhérents ne sont pas destinataires de ces 

offres. J. FRÉBOURG se charge d’adresser prochainement au CSE un fichier à jour de 

tous les adhérents au 31/12/21. 

 

 Réunion 2021 « Club Epargne, Conjoncture et Loi de Finances » 

La réunion du 17 décembre 2021 est maintenue malgré l’annulation de la salle réservée 

chez KLESIAMut (raison sanitaire) et se tiendra à l’Ecole Hôtelière Vatel (122 rue Nollet, 

75017 Paris). Elle sera suivie, sur place, d’un déjeuner. 

 

4. Hommage à Monsieur André CHOMEL (J. MIET) 

 

Suite au décès de Monsieur André CHOMEL,  J. MIET a déposé un communiqué sur le site 

de l’A.A.C.C. D’autre part, il prépare un hommage qui sera lu au cours de notre prochaine 

A.G.O. 

 

5. Assemblée Générale Ordinaire 2022 (exercice 2021) 

 

J. MIET nous confirme que notre prochaine A.G.O. se tiendra le 23 Mars 2022 de 9h30 à 

12h30  au siège du Crédit Coopératif à Nanterre. J.SADDIER (PDG) et Benoit CATEL 

(DG) seront présents. L’assemblée sera suivie d’un repas en commun dans le quartier.  

E CARRÉ contactera le restaurant Jungle Arch pour réserver la salle 

 

6. Cotisation adhérent 2022 
 

Le Conseil d’Administration décide à l’unanimité de maintenir la cotisation annuelle 2022 à 

25 €. 
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7. Réunion Festive Adhérents 2022 

 

Plusieurs projets détaillés (base 120 convives) ont été présentés au cours de ce Conseil 

d’Administration (annexe 4) par C. BESSON et M.-C. LI SEN LIE. Après de nombreux 

échanges, il a été décidé d’approfondir 2 projets. 

 Le Palais de la Porte Dorée avec la visite de l’aquarium tropical. Cependant le 

budget du déjeuner proposé par le prestataire « La Table de Cana » est très élevé. C. 

BESSON se propose de rechercher un autre traiteur pour un budget moindre. Pour 

cette manifestation la date lundi 16 mai 2022 serait retenue (la  privatisation ne 

pouvant se faire que les lundis). 

 Déjeuner au restaurant panoramique « Le Balcon » / Philharmonie de Paris avec 

visite du Musée de la Musique (M.-C. LI SEN LIE). Cette proposition apparait 

satisfaisante. sur le plan budgétaire Cependant assortir cette rencontre d’une 

promenade en bateau l’après-midi sur le Canal de l’Ourcq, situé à proximité,  semble 

intéressant. E. CARRÉ se charge d’en étudier la faisabilité auprès de ses contacts. 

Pour ce projet la date retenue serait le 12 ou 19 mai 2022.sous réserve disponibilité du 

restaurant. 

 Un projet définitif de la réunion festive 2022 sera établi sous 15 jours par M.-C. LI 

SEN LIE et E. CARRÉ. Il comprendra une description de cette journée et son approche 

budgétaire. Chaque membre du Conseil d’Administration devra donner son avis de façon 

formelle pour décision. 

 

8. Planning Prévisionnel des prochains C.A. 2022 

 

 27/01/22 

Conseil d’Administration 

 23/03/22 

Conseil d’Administration l’après-midi, à l’issue de l’A.G.O. 2022 

 07/04/22 

Conseil d’Administration 

 08/06/22 

Conseil d’Administration 

 

 

LE CONSEIL D’ADMINISTRATION OUVERT 

A 10H00 S’EST TERMINE A 12H45 

LES AUTRES PROJETS 2022 PREVUS A L’ORDRE DU JOUR SERONT 

TRAITES AU PROCHAIN C.A. DE JANVIER 2022 


